

**Lundi 1er juillet 2013**  
**Communiqué de presse**

**Jean-Christophe Cambadélis, Secrétaire national à l'Europe et à l'International**

### **Égypte: le Parti socialiste est attentif aux développements de la situation**

La plus grande manifestation de l'histoire de l'Égypte a eu lieu hier au Caire et à travers le pays contre le président Mohamed Morsi. Selon certaines sources, 22 millions de personnes y ont pris part, ce qui représente plus que les voix accordées au président à son élection.

En réclamant sa démission, les manifestants dénonçaient l'incurie, l'incompétence et l'autoritarisme de M. Morsi ainsi que la non réalisation des objectifs de la révolution. Cette immense manifestation, à l'exception de cas isolés et parfois meurtriers, s'est déroulée pacifiquement et dans le calme. Tous les partis et organisations de l'opposition et de la société civile ont pris part à ce mouvement "Tamarrod" (Rébellion).

Le Parti socialiste rend particulièrement hommage à l'activisme et au sens des responsabilités du Parti social-démocrate égyptien et de ses élus qui ont pris une part active à l'organisation et à l'animation du mouvement mais aussi pour empêcher la violence.